

Neue Fricktaler Zeitung, Rubrik „Das Fricktal in Bildern“
Dezember 2011



Spuk: Jüngst spukte es gehörig im Steinikeller. Als die Glocke zwölf Mal schlug, öffnete sich der Deckel einer Truhe, die auf einem verstaubten Estrich stand. Ihr entstieg das «Schlottergschpängschtli Firlefränzli». Da es demnächst seinen 325. Geburtstag feiern sollte, und damit volljährig wird, musste es eine Prüfung ablegen und dabei die Menschen tüchtig erschrecken. Weil «Firlefränzli» aber selber schreckhaft ist, wollte ihm das zu Beginn nicht so richtig gelingen. Aber auch hier galt: wer fleissig übt...Fazit: Die Theaterfrauen Maya Bürgi und Martina Grenacher begeisterten mit ihrer Vorführung die Kinder. (mgt)

Foto: zVg